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ボランティア家族連絡会を開催しました 

２/２９に広島市留学生会館にてボランティア家族連絡会を開催しました。 

現在派遣中の隊員の留守家族に派遣予定の候補生の家族が４２名、OB・OG が２６名、JICA から６名、

来賓（協力隊を育てる会、広島県協力隊を育てる会、JOCA 中国支部）４名と７０名を超える盛大な会にな

りました。 

トンガ OG の山崎映子さんからトンガの任国事情、また、タンザニアに派遣されている（当時）青木奈々

恵隊員の父である青木健二郎さんが、「現地視察の旅」でタンザニアを訪問され、任地での印象などを語って

いただきました。 

今年度もたくさんの料理をみなさんとおいしく食べることが出来ました。ご協力いただいたＯＢ・ＯＧのみ

なさんお疲れ様でした。 

平成１６年度秋募集説明会の日程が決まりました 

10/16（土）14:00～ 広島県民文化センターふくやま 

10/22（金）18:30～ 広島大学大学会館 

10/29（金）18:30～ 広島市まちづくり市民交流プラザ 

11/7（日）14:00～ 広島市まちづくり市民交流プラザ 

 

なお，広島大学を除いて、シニア海外ボランティア及び日系社会

シニアボランティアの説明会も行われます。 

総会を開催しました 

 

ボランティア家族連絡会終了後、同会場

にて１５年度青年海外協力隊広島県 OB

会総会を行いました。 

１５年度活動報告・決算及び１６年度活

動計画・予算が承認されました。 

 

 

活活活動動動報報報告告告中中中ののの山山山崎崎崎さささんんん    

   

任任任地地地でででののの印印印象象象ををを語語語るるる青青青木木木さささんんん    

 

 

OOOBBB・・・OOOGGG ののの自自自己己己紹紹紹介介介   

   

任任任国国国料料料理理理ででですすす   
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新隊員さん(１５年度３次隊)いってらっしゃいアンケート!! 

 氏名 

出身 

派遣国 

職種 

鈴木 知昇 

広島市東区 

ボツワナ 

コンピュータ技術 

山城 亮介 

広島市西区 

ハンガリー 

野球 

尾杉 武志 

広島市安芸区 

エクアドル 

水泳 

平野 泰子 

呉市川尻町 

ケニア 

理数科教師 

 自分の性格を一

言で言うと  

適当 マイペース アクティブ 二重人格 

 協力隊に参加し

ようと思ったき

っかけは？ 

元々昔から参加したく思っていまし

た 

野球を世界の人達に楽しん

でもらいたいと思ったから 

海外で一旗あげ

てみたかった。 

友達と話をしていて、興味

があることを伝えたら応

募するように背中を押し

てもらったので。 

 協力隊参加前は

何をしていまし

たか。 

コンピュータ会社でSEとして働いて

いました 

アルバイト 自営 フリーター 

 応募前の協力隊

の印象は？今の

印象は 

最初は漠然と単純なボランティア団

体かと思っていましたが、訓練で国の

支援を受けた国際的な機関だと知り

ました 

貧しい国にしか派遣されな

いのかと思いましたが、比較

的発展した国にも派遣があ

るのだと思いました。 

 少し遠い存在に感じてい

ましたが、訓練を終えて少

し近い存在になりました。

まだ、協力隊隊員としての

実感がありません。 

 派遣前訓練で辛

かったこと、楽

しかったこと 

睡眠時間が短かったのと、追試を受け

まくっていたのが辛かったです。訓練

生のいろいろな知り合いが出来て楽

しかった。 

語学が本当に辛かったです。

訓練生が３６名しかいなか

ったのでみんなで楽しく訓

練生活を送ることが出来ま

した。 

平日飲めないこ

とが辛く、土日に

飲むことが楽し

かったです。 

友達と訓練所周辺を散歩

しました。３時間かけてパ

ンを買いに行ったことも

よい思い出です。 

 派遣前にどんな

準備をしました

か。 

まだ何も準備してないです。国民年金

を納めたいと思っています。 

平和学習 何もしてないか

もしれません 

折り紙で何種類か作って、

何かを披露できるように

なりたい。 

 派遣を控え、不

安に思うこと 

今は準備が忙しく、それどころではな

いです。 

語学面で現地の人達としっ

かりコミュニケーションが

とれるかどうか。 

特にないです 言語（スワヒリ語、英語、

現地語）が使いこなせるか

どうか、日々精進です。 

 派遣国にどんな

イメージを持っ

ていますか。何

をしたいです

か。 

かなり都会なイメージがあります。ま

た、やはりアフリカなので変な風習が

いろいろありそうです。現地で色々な

ものを食べたい。インパラで通訳した

いです。 

ワインが有名なので、いろん

な土地のワインを飲みたい

と思います。 

バナナ王国です。

ガラパゴスには

是非行って見た

いです。 

動物が多く、のんびりして

いるイメージ。紅茶がおい

しい。現地では動物や景色

何より人物（友達）の写真

をたくさんとりたい。 

 最後に一言意気

込みを！ 

生きて帰って来たいです。 ハンガリーの人達に野球の

楽しさを知ってもらい、野球

人口を増やしたいと思いま

す。 

私の代わりにカ

ープを応援して

ください。 

気張って活動し、元気に帰

ってきます。 

 

 

 

 

１５年度３次隊のみなさん 
右上：サワディーでの壮行会での１コマ 
 
１６年度１次隊のみなさん 
左上：藤田知事への表敬訪問での１コマ 
左下：サワディーでの壮行会での１コマ 
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新隊員さん(１６年度１次隊)いってらっしゃいアンケート!! 

 氏名 

出身 

派遣国 

職種 

石井 壮 

広島市佐伯区 

エルサルバトル 

感染症対策 

石田 真也 

三原市 

タイ 

病虫害 

吉城寺 礼史 

大朝町 

ジンバブエ 

体育 

斉藤 真 

広島市安佐北区 

フィリピン 

理数科教師 

佐々木 利佳 

宇品 

ケニア 

陶磁器 

三宅 康平 

福山市 

ボリビア 

村落開発普及員 

 自分の性格

を一言で言

うと  

馬鹿！ 単純 一本筋 おとなしい方で

すかね 

行動が遅く、いつも口を

ポカーンと開けている

タイプ。でもちょっと短

気 

おおらか  おー

ざっぱ 

 協力隊に参

加しようと

思ったきっ

かけは？ 

第１印象、面白そう！

（後でエライものに

挑戦している事に気

づき・・・面白さ倍増！

但し任国の状態は深

刻なので、面白がって

もいられない。） 

世界を救う

ため 

教員に必要な

広い心を築く

ため、又体育の

必要性を任国

に埋めるため 

人から教えても

らって 

沖縄での大学院時代、ま

ず町おこしでギャラリ

ー設立をしていたNPO

に参加して、その後ふと

沖縄の NGO 団体をま

とめている NGO でア

ルバイト。その時に出会

った OG の人に触発さ

れました。 

ゼミの先輩の紹

介。 

 協力隊参加

前は何をし

ていました

か。 

大阪でサラリーマン

を１０年ばかり 

大学生 民間教育〈スポ

ーツセンター〉

で子供達にス

ポーツを教え

ていました。 

公立中学校の数

学教員  現職参

加です 

大学院で陶器をつくり

まくっていました。そし

て一人で飲む毎日・・・。 

大学生、法律学部

所属 

 応募前の協

力隊の印象

は？今の印

象は 

応募前・・・ボランテ

ィア  訓練後・・・

挑戦者 

別に・・・ ボランティア

の意義がわか

らなかったが、

訓練終了後、明

確に理解する

ことができた。 

熱 い 人 が 多 い 

→  変わってい

ません 

う～ん、青春をかけぬけ

ている人達だな・・・。

すこし熱すぎる、と思っ

ていた。けど尊敬できる

人が多い。たくさんのス

テキな人に出会え、宝物

です。 

前・各職種の超エ

リートか、途上国

の開発のために

国の名誉を背負

って派遣される。 

後・日本ODA政

策のパラシュー

ト部隊 

 派遣前訓練

で辛かった

こと、楽し

かったこと 

楽しかった事・・・語

学クラス！合気道教

室（ミクロネシアの隊

員主催だった） 

辛かった事・・・マジ

ックにかすりもしな

かった・・・じゃなく

休日に雨が降るパタ

ーン続きでどこにも 

行けなかった事。 

辛 か っ た

事・・・タイ

語    楽

し か っ た

事・・・仲間 

朝起き、みんな

に出会えたこ

と 

辛かった・・・勉

強 

とにかくきちんとした

生活、そして語学の授業

の山々・・・。そして毎

朝のジョギング・・・。 

マジツクにかか

らなかったこと/

週末の反省会（広

尾商店街にて） 

 派遣前にど

んな準備を

し ま し た

か。 

職種関連の知識をイ

ンターネットで独学

で勉強 

専門知識の

収集 

語学能力を上

げること 

 何も考えてませんでし

た。 

壮行会 

 派 遣 を 控

え、不安に

思うこと 

ナシ なし 荷造り 言葉の壁 何が何だか分かってい

ない事に不安に思いま

す。 

帰国後の就職先 

 派遣国にど

んなイメー

ジを持って

いますか。

何をしたい

ですか。 

怖い病 気が ウヨ ウ

ヨ・・・。でも人々に

はすごい活気があり

そう。 

現地では遺跡を巡り、

珍品を探そう。 

明るい。友達

づくり。 

経済状況はわ

るいですが、現

地の人々はお

おらかで、陽気

なので楽しみ

です。現地では

サッカーを中

心に教えたい

です。 

明るく温和 

いろいろな学校

に行って、子供と

接したい 

ケニアはサファリなん

だか、都会何だか、エス

ニックなんだか・・・。 

私の目標はケニアの学

校の生徒たちと、陶芸の

展覧会を開くこと。 

高山病 

 最後に一言

意 気 込 み

を！ 

何故か何故か、すぐ人

に顔と名前を覚えら

れる・・・いいんだか

悪いんだか・・・アク

の強さは常識を越え

てます。 

愛 帰ってきたら

教育関係で、隊

員で得た事を

いかしたいと

思っています。

できればお力

をかしてくだ

さい。 

 何もない私ですが、広島

をこよなく愛し、そして

平和をこよなく愛して

います。どうかよろしく

お願いします。 

背中で語る協力

隊員を目指す！ 
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編 集 後 記 
みなさんお元気ですか？ 
１０／２～３の広島城秋祭りへのご協力、お

待ちしております。 
 
発行者：青年海外協力隊広島県OB会 

会長 吉田 勝則 
連絡先：〒730-0805 

広島市中区十日市町 1-1-18-1201 

E-mail:obkai-hiroshima@joca.or.jp 

http://jocv_hiroshima.tripod.co.jp/ 

 

１６年度の役員の紹介です。 

よろしくお願いします。 

 役職 氏名 役職 氏名 

 会長 吉田 勝則 理事 大塚 豊彦 

 副会長 野澤 幸江 〃 岡平 孝司 

 事務局長 細川 光宜 〃 篭 敦子 

 会計 蒲田浩一郎 〃 田中 王恵 

 理事 河野 次男 〃 宮内 謙太 

 〃 木村 宣子 〃 山本 純栄 

 〃 橋本 英治 〃 重盛 希恵 

 〃 渡邉 志保 監事 戸田 喬大 

 〃 江崎 美穂 監事 天野 重美 

 〃 松井 典子 

 
今後のイベントの案内 

10/2～3 広島城秋祭り 

11/14 帰国隊員報告会・ボランティア家族連絡会 

12/5 国際交流・協力の日 

 

広島城秋祭りと国際交流・協力の日は昨年同様、任国料理

の販売を行います。ご協力お願いします。 

帰国隊員報告会・ボランティア家族連絡会は現在、広島市

留学生会館にて同時開催の方向で検討しています。これにつ

いては、後日連絡します。 

 

また、数年前から国際協力のブースで協力隊のパネル展な

どで参加していた西条酒祭りですが、昨年度は JICAがブー

スを出すということで、その中で任国料理の販売を行いまし

た。今年度も JICA がブースを出すとのことですが、JICA

側はパネル展示などかなり簡素化する意向でした。 

西条酒祭りは、当初から協力隊の啓発として OB 会で出

展してきましたが、JICAが出る以上、わざわざ別のブース

を出す必要もないため、今年度の参加は見送ることになりま

した。 

 

中国ブロック会議（中国地方のOB・OGの交流を目的と

して各県持ち回りで毎年夏に開催しています）は、今年度は

当初、岡山県で開催する予定でしたが、四国地方の OB 会

から香川県で合同開催し、中国を招待しますということでし

たので、岡山県 OV 会もそれまで行ってきた準備を取りや

めて、香川県 OB 会からの連絡を待っていました。ところ

が、役員改選などから中四国の合同開催は出来ないという返

事があり、今年度の中国ブロック会議の開催は見送られまし

た。 

なお、来年度は広島県で開催する予定です。 
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